

LA RÉSISTANCE AUX ANTIBIOTIQUES



L'antibiorésistance est un phénomène qui apparaît lorsqu'une bactérie évolue et devient résistante aux antibiotiques utilisés pour traiter les infections dont elle est responsable. Cette résistance compromet notre capacité à traiter les maladies infectieuses et remet en cause de nombreuses avancées médicales.

Nous devons faire un usage prudent des antibiotiques pour préserver leur efficacité le plus longtemps possible.

CE QUE VOUS POUVEZ FAIRE



- 1 Ne prendre des antibiotiques que s'ils ont été prescrits par un professionnel de la santé dûment qualifié
- 2 Toujours suivre **jusqu'au bout** le traitement prescrit, même lorsqu'on se sent mieux
- 3 Ne jamais utiliser des antibiotiques restants d'une prescription précédente
- 4 Ne jamais partager des antibiotiques avec d'autres personnes
- 5 Prévenir les infections en se lavant régulièrement les mains, en évitant les contacts avec les personnes malades et en veillant à être à jour dans ses vaccinations

www.who.int/drugresistance/fr

#AntibioticResistance



Organisation
mondiale de la Santé